

ENERO 2012

PRIMER CAMPAMENTO FAMILIAR DE CFFM-CHILE



La iglesia de la Comunión de la Familia Cristiana realizó su Primer Campamento Familiar en Chile el fin de semana del 13 al 15 de enero de 2012.

El tema del campamento fue: ¡NO TEMAS, DIOS ES NUESTRA SUFICIENCIA!

Siete fueron las enseñanzas formales que

Si deseas ver fotos del campamento te puedes dirigir a www.cffmes.org. Una vez allí vas a RECURSOS CREYENTES,

expusieron en más detalle lo que este tema realmente contenía. Sus títulos fueron:
1. No temas 2. Dios es nuestra suficiencia 3. En la competencia espiritual 4. En la salud 5. En las finanzas 6. En el trabajo, y se cerró con 7. La grandeza de Dios.



luego haces click en FOTOS y luego vuelves a hacer click en 1er CAMPAMENTO FAMILIAR DE CFFM-CHILE.

DATOS

 Tuvimos 79 participantes cuyas edades fluctuaban entre 6 semanas de vida y 80 años.

 Vinieron desde Antofagasta a Concepción, pasando por Copiapó, Coquimbo, Viña del Mar, Concón, Villa Alemana, Quilpué, Santiago, Quinta de Tilcoco y Talcahuano.

 La palabra que está en la boca de todos y que encierra el sentir general de aquellos que participaron es: ¡Maravilloso!

 Todos piden que agreguemos por lo menos un día más para el próximo año.

 La fogata se transformó en una de las actividades favoritas. Terminó con una explosión natural de alabanzas a Dios como una expresión de gozo y agradecimiento.

 El éxito del campamento fue el resultado de un trabajo en equipo donde todos funcionamos armoniosamente como un cuerpo.

 Gracias a todos por la confianza mutua y responsabilidad con que cada uno desarrolló su labor.

LA GRANDEZA DE DIOS Enseñanza de cierre del campamento

Dios ve cara a cara cada aspecto de la vida. Dios mira de frente al universo y lo abarca con su mirada. Dios es también capaz de mirarnos a los ojos y entendernos y saber claramente quienes somos. Dios además observó a la célula de frente, Él la escudriñó y la pensó detenidamente mientras la diseñaba. Dios tiene la habilidad de mirar a los ojos cada aspecto de su creación y entenderlo bien. La grandeza de Dios es grande. Hemos de magnificar a Dios en frente de nuestros ojos. Debemos confiar en su amor y poder y permitirle que sea nuestra suficiencia.

Necesitamos ver a Dios más grande de lo que lo vemos. ***Dios es Todopoderoso y necesitamos magnificar nuestra percepción de Él.***

Si creemos en Él y seguimos sus preceptos y obedecemos su consejo hay un solo lugar a donde podemos llegar: Al éxito.

Analicemos juntos algunos aspectos de la grandeza de Dios. Abramos una pequeña ventana y veamos cómo Dios responde a Job desde el torbellino. **Job 38:1-7:**

1 Entonces respondió Jehová a Job desde un torbellino, y dijo: 2 ¿Quién es ése que oscurece el consejo con palabras sin sabiduría?

3 Ahora ciñe como varón tus lomos; (Si eres bien



hombrecito, abróchate bien los pantalones) Yo te preguntaré, y tú me contestarás. 4 ¿Dónde estabas tú cuando yo fundaba la Tierra? Házmelo saber, si tienes inteligencia. 5 ¿Quién ordenó sus medidas, si lo sabes? ¿O quién extendió sobre ella cordel? 6 ¿Sobre qué están fundadas sus bases? ¿O quién puso su piedra angular, (la base o el fundamento principal de la Tierra? 7 Cuando alababan todas las estrellas del alba, Y se regocijaban todos los hijos de Dios?

...Y luego continua Dios:

Job 38:31a ¿Podrás tú atar los lazos de las Pléyades?

La Pléyades son un grupo de estrellas situadas a una distancia aproximada de 450 años luz de la Tierra y están contenidas en un espacio de 30 años luz.

Nos tomaría 4 siglos y medio viajando hacia el infinito en una sola dirección para llegar a Las Pléyades. La cápsula al infinito y más allá habría partido cuando España estaba en el proceso de conquistar a América, esto fue hace mucho tiempo atrás. Se vinieron en carabelas, no transatlánticos.

Calendario de Actividades

Domingo 26 de febrero 2012

Día en la Palabra en la V Región.

Tema: **Historia de Amor y Justicia.**

Si deseas participar, por favor contáctate a la brevedad posible con Miguel Durán en la siguiente dirección duranaedo@gmail.com

Está abierto a todo el país.

Domingo 25 de marzo de 2012

Reunión del Comité Ejecutivo de CFFM-Chile. Se trabajará el Calendario Anual de CFFM-Chile 2012. Si tienes alguna idea que deseas presentar, contáctate con tus miembros del directorio antes de esta fecha y expóneselas, para que te representen. ¡Alguna sugerencia para el Campamento Familiar 2013?

¡Nuestros niños disfrutaron!



...si yo fuera papa estaría feliz que cuidaran a mis hijos durante las enseñanzas; además, si eres niño y te tienen actividades es muy entretenido. Lo pasaron muy bien.

Luis, Coquimbo

Volvamos a la pregunta en Job 38:31a **¿Podrás tú atar los lazos de las Pléyades?** La respuesta es simple: No; pero el punto es que Dios *sí* puede. Es más, Él las hizo.

Dios sigue razonando con él, Job 38:31b **¿O desatarás las ligaduras de Orión?**

El complejo de Orión está ubicado a una distancia de 1.500 años luz de la Tierra. Si hubiésemos llegado a Orión hoy significaría que habríamos estado viajando a la velocidad de la luz, en una sola dirección, por 1.500 años. Es decir, habríamos partido hacia el infinito en el siglo VI de nuestra era, en la época del legendario Rey Arturo hacia el fin del Imperio Romano y a comienzos de la Edad Media. Es decir, ¡¡Habríamos estado viajando hacia Orión por 15 siglos; o dicho de otro modo, por un milenio y medio, a la velocidad de la luz!! Lo que les deseo comunicar es que este universo es bien grande. Ahora bien, revisemos la pregunta: **¿O desatarás las ligaduras de Orión?** La pregunta es retórica porque la respuesta es clara: *No*; pero el punto es que Dios *sí* puede. ***Dios usa preguntas retóricas cuando quiere hacernos pensar. Dios quiere que entendamos que Él es Todopoderoso.***

La grandeza de Dios es grande. Necesitamos magnificar a Dios en frente de nuestros ojos, necesitamos que su poder y magnificencia se agrande en frente de nuestra vista.

Job 40:2 dice: **¿Es sabiduría contender con el Omnipotente?** Omnipotente significa *que todo lo puede*, y de acuerdo a la RAE esta característica solo se le atribuye a Dios. *Omnipotente* es sinónimo de *Todopoderoso*, y Dios es quien dice esto de Sí Mismo; y su testimonio es verdadero. Dios no es hombre para que mienta, ni hijo de hombre para que se arrepienta. (Números 23:19a).

Dios es también capaz de vernos a nosotros, los seres humanos, cara a cara. Dios nos conoce por nombre, nos mira de frente y nos entiende.

Para ratificar que Dios nos conoce bien, simplemente leamos el **Salmo 139:1-18: 1 Oh Jehová, tú me has examinado y conocido. 2 Tú has conocido mi sentarme y mi levantarme; Has entendido desde lejos mis pensamientos. 3 Has escudriñado mi andar y mi reposo, Y todos mis caminos te son conocidos. 4 Pues aún no está la palabra en mi lengua, Y he aquí, oh Jehová, tú la sabes toda. 5 Detrás y delante me rodeaste, Y sobre mí pusiste tu mano 6 Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí; Alto es, no lo puedo comprender. 7 ¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? 8 Si subiere a los cielos, allí estás tú; Y si en el Seol (el estado en que se encuentran los muertos)**

hiciera mi estrado, he aquí, allí tú estás. 9 Si tomare las alas del alba Y habitare en el extremo del mar, 10 Aún allí me guiará tu mano, Y me asirá tu diestra. 11 Si dijere: Ciertamente las tinieblas me encubrirán; Aún la noche resplandecerá alrededor de mí. 12 Aún las tinieblas no encubren de ti, Y la noche resplandece como el día; Lo mismo te son las tinieblas que la luz. 13 Porque tú formaste mis entrañas; Tú me hiciste en el vientre de mi madre. 14 Te alabaré; porque formidables, maravillosas son tus obras; Estoy maravillado, Y mi alma lo sabe muy bien. 15 No fue encubierto de ti mi cuerpo, Bien que en oculto fui formado, Y entretejido en lo más profundo de la tierra. 16 Mi embrión vieron tus ojos, Y en tu libro estaban escritas todas aquellas cosas Que fueron luego formadas, Sin faltar una de ellas. 17 ¡Cuán preciosos me son, oh Dios, tus pensamientos! ¡Cuán grande es la suma de ellos! 18 Si los enumero, se multiplican más que la arena; Despierto, y aún estoy contigo.

Este Salmo deja claro que Dios sabe bien quiénes somos ...Pues aún no está la palabra en nuestra lengua y he aquí Él la sabe toda...

Ahora, por un momento, pensemos en la célula.

La célula es la unidad fundamental de los organismos vivos, por lo general de tamaño microscópico, capaz de reproducción independiente y formada por un citoplasma y un núcleo rodeados por una membrana. **¿Cuánto mide una célula?** En cuanto al tamaño, la mayoría de las células son microscópicas, es decir, no son observables a simple vista. Para captar o lograr percibir el porte de una célula les diré que un milímetro cúbico de sangre puede contener unos cinco millones de células. Observe una regla de escritorio. Un milímetro de la regla de su escritorio tiene 1000 µm (micrómetros) Un micrómetro equivale a la milésima parte de un milímetro; Las células son variables en tamaño, pero pueden tener entre 0,2 y 0,20 micrómetros. Ahora, nos estamos yendo hacia el infinito en la dirección opuesta, el porte es tan pequeño que desaparece de nuestra vista; no obstante, es increíblemente perfecta y quien la diseñó, Dios, la miró de frente mientras la formaba.

Una célula contienen un medio interno acuoso, el citosol, que forma la mayor parte del volumen celular y en el que están inmersos los orgánulos celulares. Uno de estos orgánulos es el núcleo, dentro del núcleo se encuentra el ADN **y el ADN contiene la información genética de quiénes somos.** ¡La perfección y cantidad de información contenida en tal pequeñez solo

puede maravillarnos! Bueno, La Palabra de Dios declara que Él nos hizo y no nosotros a nosotros mismos.

Salmos 100:3 **Reconoced que Jehová es Dios, Él nos hizo y no nosotros a nosotros mismos, pueblo suyo somos y ovejas de su prado.**

¿Ahora bien, no podrá Dios ayudarnos? Jeremías 32:17 declara: ¡Oh Señor Jehová! he aquí que tú hiciste el cielo y la tierra con tu gran poder, y con tu brazo extendido, ni hay nada que sea difícil para ti;

Y Jeremías 32:27 dice: He aquí que yo soy Jehová, Dios de toda carne; ¿habrá algo que sea difícil para mí?

Y Dios declara en Isaías 49:15: ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti.

No tenemos que entender como Dios hace las cosas para creer que puede hacerlas. Desde Caín en adelante Dios echó a andar la rueda de la humanidad, al hacer que un espermatozoide impregnara un óvulo en las trompas de Falopio de Eva. Por casi 6000 años el proceso continuó sin que los hombres entendieran qué ocurría en la matriz que producía el nacimiento de un ser humano. El hombre no sabía cómo exactamente ocurría. Eso no quería decir que Dios no pudiera hacer que

ocurriera. **Salmo 139:13: Porque tu formaste mis entrañas. Tú me hiciste en el vientre de mi madre.**

Hoy, con todo el conocimiento y tecnología, hemos podido observar como se desarrolla un feto dentro de la matriz, i...y nos maravillamos! pero nosotros, después de 6000 años, solo hemos logrado descubrir el proceso, no lo diseñamos. Dios lo diseñó. Dios sabía cómo hacerlo milenios antes de que nosotros llegáramos a descubrirlo. ¡A lo largo de todos estos largos años, Él sabía como hacerlo!

Dios puede ayudarnos aunque nosotros no entendamos cómo. Él puede sanarnos. Él sabe dónde está el trabajo perfecto que necesitamos, si solo tenemos la osadía de preguntarle, la mansedumbre obedecerle y la confianza en la verdad de su amor y preocupación por cada uno de nosotros.

Dios sabe todos los detalles de su creación, ¿acaso no le importará tú? Dios a su Hijo Unigénito por ti, no por Las Pléyades. Tú sabes que existes, La Pléyades no saben que son.

Hebreos 11:6 Pero sin fe es imposible agrandar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.

Efesios 3:20 Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más

HEMOS SABIDO QUE...

MARCELA Y ARMANDO de Antofagasta tuvieron una hermosa niña. Su nombre es Josefa y nació en diciembre, ya tiene 6 semanas de vida. ¡felicitaciones!

RODRIGO Y PAMELA de Santiago tuvieron un lindo varoncito, también en diciembre, se llama Javier ¡Muchas bendiciones!

ESTEBAN Y SARAI de Concepción se casarán el 11 de febrero. ¡Que Dios los bendiga abundantemente.

KIRK Y PATY cumplen sus bodas de plata el 7 de febrero. 25 años juntos. ¡Qué alegría!



LOS ADOLESCENTES Y ADULTOS JÓVENES

Me gusto tener un grupo de amigo durante todo el campamento, fuimos muy unidos ...y la menor era Nicole de 5 años, y Sara la mayor, como de 23 años y andábamos para todas partes juntos...

Creyente de Coquimbo

abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros,

Lo que desata el poder de Dios es nuestra creencia, la confianza en que Él hará.

Cuando ponemos a Dios en el pedestal que le corresponde y lo miramos a Él como la fuente de nuestra suficiencia hacemos conexión con un suministro ilimitado de posibilidades.

Isaías 58:11 Jehová te pastoreará siempre, y en las sequías saciará tu alma, y dará vigor a tus huesos; y serás como huerto de riego, y como manantial de aguas, cuyas aguas nunca faltan.

Dios es más grande que nuestros problemas y nos ama y nos puede ayudar.

Necesitamos echar mano a las herramientas que Él nos ha dado: El poder de la oración y el poder del hablar en lenguas. Así es como vamos a Dios, así es como nos comunicamos con Él. Él es capaz de escucharnos y tiene la voluntad de hacerlo y puede.

¡LA GRANDEZA DE DIOS ES GRANDE!



HECHOS 2:42

Y perseveraban

en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros,

en el partimiento del pan y en las oraciones.

Durante el Campamento:



Perseveramos en la Palabra de Dios



...en la comunión unos con otros...



...en el partimiento del pan...



...y en las oraciones.

RECUERDOS QUE ATESORAMOS



¿Quién podría olvidar el bosque de bambúes?



...de seguro que no Roberto...



...ni tampoco Nicole...



...me gustaría hacer nuevamente este campamento en carpas y no en



cabañas ya que ahí se irían a sus cabañas y no habría el compartir que se da



cuando uno esta en carpas (comentario de un creyente de la IV región)...



Estamos muy agradecidos que tenemos abundancia de Palabra en la librería.



¡No teman ...Dios es nuestra suficiencia!



...Haciéndolo todo con alegría y sencillez de corazón.



Estoy muy orgulloso de todos, cada uno de los participantes contribuyó con su parte en el éxito de este evento. Solamente trabajando juntos, en un mismo sentir, podemos tener un evento como este que fluyó, estuvo apacible, equilibrado y no fue difícil. Todos teníamos nuestros trabajos y nuestra parte pero no creo que fue pesado para nadie. Paty y yo estamos muy contentos de esto. Gracias a cada uno en particular y a todos en conjunto. Kirk.